

# やまあい

発行元：東油木自治振興会文化部

## 冬到来

12月になつてすぐに雪が降り初雪と少しの積雪、そして氷点下。いっつきに冬が来ました。木に残つていた葉っぱも冷たい風が吹き飛ばし山々の景色もモノトーンな感じになりました。朝は車の窓もキンキンに凍る寒さですが昼間は10度近くまで気温も上がりまだ冬本番ではないような感じもします。空気の乾燥と寒さでインフルエンザも流行っています。年末年始何かと行事が多いですが皆さん気をつけて過ごしてください。



2026  
新年会は  
1月11日

りと夜明け前で願い事  
チャンスは少ないかも  
しれませんね。

## 冬の夜空

冬の夜は寒くて暗いので、家の中で暖かく過ごしていますが、窓辺から夜空を見上げると星が綺麗に見えます。12月14日

は流星数の多い三大流星群の一つふたご座座流星群が見頃だつたようです。流星群はいくつも流れ星が見えるので何回も星に願えるラッキーデーです。次のチャンスは1月のしぶんぎ座流星群。しぶんぎ座流星群は、三大流星群と呼ばれていますが、8月のペルセウス座、12月のふたご座に比べて、流星の見える数が変化しやすいようです。2026年1月4日の朝5時ごろが見頃のようですが、月明かりと夜明け前で願い事チャンスは少ないかも



## No.146 くらかめ通信

[番外編]

真空管式ラジオ受信機5

- 《左》並4球ラジオ 不明
- 《中》4球ラジオ 沖電気 明治25年
- 《右》5球ラジオ サンヨー

